
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 11 月 5日に令和元年度の全校生徒会役員選挙が行

われ、次の 3名が新役員に決定しました。 

 

 

 

 

 

投票前に行われた立会い演説会では、3人とも当選

した場合の公約を発表しました。実現できるように

しっかりと取り組んでほしいと思います。また、生

徒会役員だけが頑張るのではなく、全校生徒全員が

ラグビー日本代表のように「Ｏｎｅ Ｔｅａｍ」と

なって、よりよい曲中をつくれるように頑張ってほ

しいと思います。 

  

 

 

 

 

 

  田口 和沙さん 

 

 

 

 

 

 

  戸沢 快生さん 

 

 

 

 

 

 

  高野 優奈さん 

 

 

                  沢屋隆世                

校長先生 

                    寄贈 

 

 

 

 

 

 

 

 11月 2日に宮城県利府町のグランディ２１で行わ

れたマーチング東北大会において、吹奏楽部は見事

金賞を獲得し、12月 14日にさいたまスーパーアリー

ナで開催される全国大会への出場を決めました。 

 「The Storm」のテーマ通り、嵐が来て過ぎ去るま

でを力強く整った演奏とキレのある動きで見事に表

現しました。部長の雲然匡平さんの東北大会の振り

返りと全国大会への抱負を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 校訓「よく生きよ」の一文字が多目的ホールと第 2

アリーナに設置されました。多目的ホールの一文字

は沢屋校長先生から寄贈されたもので、第 2 アリー

ナの一文字は12期生の巻雲学年の還暦記念事業とし

て寄贈されました。ありがとうございました。 

 

                  １２期生 

                  巻雲学年 

                   寄贈 

令 和 元 年 度 
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全校生徒会会長     田口 和沙（２０１） 

全校生徒会副会長    戸沢 快生（２０４） 

全校生徒会副会長    高野 優奈（２０１） 

 

 

 

公 約 

1． 挨拶の向上 

2． ＳＮＳルールの設定 

3． 青春の謳歌 

公 約 

1． 挨拶のできる学校 

2． けじめのある学校 

公 約 

1． 活気ある学校 

2． 挨拶の強化 

3． 自転車の乗り方改善 

 東北大会の振り返りと全国大会への抱負 

           吹奏楽部部長 雲然匡平 

 東北大会までは順調に練習が進まないこともあっ

た中、今できる最高の演奏演技を披露することがで

きました。手応えを感じる本番でしたが、自分たち

の課題がより明確になり、これからの 1 ヶ月は自分

に甘えずに常に本気で練習に挑むことが重要だと改

めて感じた大会でもありました。私たち吹奏楽部を

日々支えてくださる方々への感謝の気持ちを忘れ

ず、何より「日本一のショー」で恩返しができるよ

う、限られた時間を大切にして精一杯みんなでがん

ばります。皆様の応援、本当にどうもありがとうご

ざいました。 
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9 日、10 日の両日に行われた全県秋季バドミント

ン大会において、団体戦で男女共に優勝しました。

全県秋季バドミントン大会での男女アベック優勝は

大曲中学校では初めての快挙です。また、女子シン

グルスでは髙橋里菜さんが、女子ダブルスでは伊藤

音々さん・今野里胡さんペアが優勝するなど、たく

さんの選手が入賞しました。おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 15 日にＪＲＣ委員、図書委員、合唱部を中心とす

る約 50 名がこもれびの杜を訪問しました。合唱部の

歌の発表、図書委員の読み聞かせ、タオルやベッド

のサイドレールの贈呈（曲中祭でのチャリティーバ

ザーの収益金で購入）などを行い、お年寄りのみな

さんと楽しいひとときを過ごすことができました。 

 

 

 

 

第 54 回秋田県中学校秋季柔道大会   女子階級別個人戦  第２位 福士万皓 

・ 第 36 回秋田県空手道少年錬成大会  中学 2 年生男子組手  第 1 位 髙橋龍威 第３位 山崎叶翔 

・ 第 48 回マーチングバンド・バトントワーリング東北大会  金賞（全国大会推薦）吹奏楽部 

・ ２０１９年度Ｕ１５ユース育成強化大会（女子バスケット）  第 1 位 大曲仙北チーム 

                  

・ 第 46 回草彅杯争奪中学校女子バレーボール大会 バレーボール部 優 勝 

・ 第 1 回九十九島カップ中学校バスケットボール大会 男子バスケットボール部 第 3 位 

・ 第 21 回秋田県中学校秋季バドミントン大会  男子団体 優 勝  女子団体 優 勝 

      男子シングルス 第 3 位 高山優希       

女子シングルス 優 勝 髙橋里菜  第 3 位 小玉和佳奈、山内こころ 

          女子ダブルス  優 勝 伊藤音々・今野里胡   第 3 位 佐々木凛愛・奥山紗菜                                                                                   

・ 第 36 回東北将棋大会並びに第 14 回大仙市民交流将棋大会 Ｃ級 第 3 位 浅水 歩 

・ 令和元年度横手市民スポーツフェスティバル 中学２・３年女子 優 勝 森元遥菜 

・ 令和元年度秋田県中学校秋季バレーボール大会  優 勝 

・ 令和元年度秋田県中学校秋季卓球大会  女子団体 優勝  

        男子個人 準優勝 加賀健心  女子個人 準優勝 佐藤有紗 ベスト８ 森元遥菜 

・ 第 54 回秋田県児童・生徒理科研究発表大会 齋藤憲三・山﨑貞一賞「空気中の有害物質の除去ＰａｒｔⅡ」 

                     （益滿昂佑・佐藤光・加藤唯人・渡辺周椰・嵯峨颯人） 

・ 第 54 回県南新人剣道大会兼大曲南中招待剣道大会 準優勝  女子個人第 3 位 西嶋結愛 

男子バドミントン部主将  厨川 陽哉 

 今回の大会では、団体戦で優勝することができ

ました。新体制になってから初めての全県大会

で、とても不安でしたが、みんなで力を合わせて

優勝することができてよかったです。試合はもち

ろんですが、挨拶や素早い行動、大会での仕事に

もしっかり取り組むことができました。次は東北

大会なのでチームをしっかりまとめて頑張りた

いです。 

女子バドミントン部主将  髙橋 里菜 

 いつも頼っていた先輩たちが引退してしまい新チ

ームでの今回の大会は、すごく緊張していました。

目標としていた「完全優勝」の通り 3 種目優勝する

ことができてうれしかったです。特に団体優勝とい

う結果は、メンバーはもちろん応援してくれた人も

含めて全員で勝ち取った優勝と思います。これから

は、全中目指して励まし合いながら頑張りたいです。 

  


